



# ENSEMBLE, TOUT EST POSSIBLE

CCCSO Mise à jour des négociations 2012

Numéro 3

Le 26 février 2012

Conseillers et confrères,

Dans les minutes qui ont suivi la publication du rapport Drummond, nous avons été convoqués à une réunion par le gouvernement provincial afin d'entamer nos discussions. Le mercredi 22 février, le comité de négociation du CCCSO a donc rencontré la province.

Un représentant du gouvernement a ouvert la séance par un long exposé sur l'état de l'économie mondiale et nous a ensuite présenté une liste des concessions qui seront nécessaires pour contrer ce qu'il a qualifié de déficit.

Préoccupés par l'approche adoptée par le Ministère de l'Éducation et conscients du mandat qui nous a été confié par les membres en prévision de cette ronde de négociation, nous avons quitté la salle afin de tenir une brève réunion destinée à discuter des options qui s'offrent à nous.

Notre impression était que cette réunion ne marquait pas le début d'une véritable négociation avec les syndicats, mais qu'elle s'inscrivait plutôt dans le cadre d'une consultation pré-budgétaire en prévision des compressions envisagées par le gouvernement. Il ne s'agissait pas là de la Table provinciale de discussion!

Nous vous demandons instamment de vous préparer à une négociation difficile. Manifestez votre engagement, faites part de votre soutien et préparez-vous à un parcours parsemé d'embûches. Prenez contact avec le représentant du CCSO de votre région afin de voir comment vous pouvez donner un coup de main!

Nous vous tiendrons informés de tout nouveau développement. Pour en savoir plus, adressez-vous au président de votre section locale ou au représentant du CCCSO de votre région ou son remplaçant.

Surveillez la publication des prochaines mises au point sur la négociation et la mobilisation du CCCSO.

En toute solidarité,

*Votre Comité de négociation*

sepb491/gb